

高校生海外スタディツアー

3月21日から30日まで、市内の高校生15人がアメリカのウィスコンシン州メノモニーフォールズ村で10日間ホームステイをしながら、高校や中学校での交流、役場や図書館などの施設見学を通じて異文化体験をし、多くの友達をつくりました。また、この経験をこれからの活動に反映させるため、4月8日には市庁舎でスタディツアーの報告会も行われました。

▶メノモニーフォールズハイスクールで、生徒と一緒に記念撮影。



◀報告会では、異文化体験で自分たちのことを客観的に見る目を養った生徒たちが、スタディツアーで学んだことを生かして、市への要望なども活発に発表されました。

4 / 2 加茂分団蔵置所が落成

加茂分団の蔵置所が落成し、開所式が行われました。このたび落成した蔵置所は、一昨年に台風がもたらした土砂災害によって旧蔵置所が損壊したために、新たに建築されたものです。山間部の防災拠点として、その機能が大いに期待されます。



▶開所式であいさつする伊藤市長
◀完成した加茂分団蔵置所

4 / 6 交通茶屋

4月6日から15日まで「春の全国交通安全運動」が実施され、その初日に総合文化会館前で交通安全を願い、交通茶屋を行いました。

約60人が参加し、ドライバーに交通安全を訴えました。



Camera まちのわだい Spot



入学・入園シーズン

桜の花が咲く中、新入学・入園生が元気よく登校・登園しました。小松幼稚園では、18人の新入園生を28人のお兄さん、お姉さんが温かく迎え、名前を呼ばれるたびに大きな声でしっかり返事をしていました。



4 / 15・16 陶芸クラブ展、山草・盆栽展

小松公民館で、小松陶芸クラブ展と山草・盆栽展が開催されました。

陶芸クラブ展では、大皿や花瓶、今年の干支である戌の置き物など、個性あふれる約120点の作品が展示されました。山草・盆栽展では、約180点の山草と28点の盆栽が展示されました。自作の鉢を使う人もいて、こだわりの見える展示会となりました。



3 / 18 ハーモニカ・ギター発表会

丹原文化会館の自主事業であるハーモニカ・ギター講習会受講者の成果を発表するハーモニカ・ギター発表会が開催されました。個人での演奏と参加者全員での合奏を披露し、1年間で学んだことを出し切っていました。

